## **Noticias**

Fecha: 07/03/2024 Vpe: 2.940 € Vpe pág: 5.700 € Vpe portada: 5.700 € 

 Audiencia:
 34.961

 Tirada:
 13.271

 Difusión:
 9.989

 Ocupación:
 51,58%

Sección: SOCIEDAD
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL

Pág: 11



Autoridades presentes en la entrega de la distinción celebrada en Condestable. Foto: Iban Aguinaga

## Reconocimiento internacional a Tracasa Instrumental por el gestor judicial Avantius

La metodología usada por el sistema permite aumentar la eficiencia y efectividad

PAMPLONA – Tracasa Instrumental, empresa pública del Gobierno de Navarra y de la Corporación Pública Empresarial de Navarra (CPEN), se ha convertido en la primera entidad pública española en ser reconocida como caso de éxito a nivel mundial por su utilización de la metodología SAFe®, una forma de organizar y gestionar proyectos, especialmente en le campo de la tecnología y el desarrollo de software, para que puedan ser más eficientes y efectivos.

La empresa pública, que ha recibido el reconocimiento por parte de la firma estadounidense Scaled Agile, emplea esta metodología en su sistema de gestión procesal Avantius, que en los últimos años se ha consolidado como el actor principal de la modernización de la Justicia en el norte de España, con su implantación en Navarra, Cantabria, Aragón y CAV, así como en el Principado de Andorra.

El caso de éxito se presentó ayer en el Palacio Condestable de Pamplona en un acto en el que participaron la consejera de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Patricia Fanlo; y la consejera de Interior, Función Pública y Justicia, Amparo López. Además, intervino la directora gerente de Tracasa Instrumental, Mar González, y el responsable de Justicia e Interior de Tracasa Instrumental, Javier Amézqueta.

En su intervención, la consejera Fanlo destacó que "Avantius es un gran ejemplo de colaboración y progreso que refleja el compromiso del Gobierno de Navarra con el fomento de la innovación y el emprendimiento". También indicó que este proyecto representa un cambio en la forma en la que concebimos y llevamos a cabo la Justicia: "La apuesta por la digitalización es una pieza clave tanto para el Departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital como para el Gobierno, y es un paso crucial hacia la modernización y eficiencia en la Administración pública".

Por su parte, la consejera López señaló en su intervención el "importante avance" que supone Avantius, una "herramienta muy innovadora

## **EN CORTO**

• ¿Qué es Avantius? Avantius ofrece una gestión integral de los expedientes judiciales, con la que los distintos órganos judiciales, fiscales o cualquier otro profesional (interno o externo) pueden intervenir, con las máximas garantías de seguridad, dentro de un Expediente Judicial Electrónico (EJE) único. • Casi 90.000 usuarios. Actualmente de la considera de la

e Casi 90.000 usuarios. Actualmente, Avantius da servicio a más de 7.000 personas usuarias de la Administración de Justicia y a más de 80.000 profesionales y cooperadores, "consolidándose como el actor principal de la modernización de la Justicia en el norte de España", según el Gobierno de Navarra.

y de alto valor añadido para las Administraciones de Justicia" que redunda en la "eficiencia y agilidad del sistema que repercute también en un meior servicio a la ciudadanía". En este sentido, recordó que, según el informe La Justicia dato a dato que se presenta cada año por el Consejo General del Poder Judicial, Navarra se encuentra por debajo de la media nacional en la tasa de pendencia (que se obtiene de dividir los asuntos pendientes al final del período entre los resueltos en ese periodo), y mejora el tiempo medio estimado que llevan los asuntos civiles de primera instancia en trámite a final de año.

Además, Mar González, directora gerente de Tracasa Instrumental, indicó que "este reconocimiento internacional como caso de éxito refleja el nivel de excelencia con el que estamos utilizando las metodologías ágiles para gestionar el ciclo de vida de las aplicaciones informáticas, teniendo en cuenta el imparable proceso de transformación digital que vivimos actualmente".

Con el objetivo evolucionar Avantius y dar soporte a sus usuarias y usuarios, el área de Justicia de Tracasa Instrumental, formada por 100 profesionales, trabaja con la metodología SAFe®, que proporciona una cadencia de trabajo y unos principios y valores que permiten incrementar la eficiencia e integrar el trabajo de los equipos de alto rendimiento de arquitectura, desarrollo y servicios, para brindar el mejor servicio a la Administración de Justicia. – J.M.S.